

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1'50 Provincias, trimestre 4'50 Número del día 10 céntimos: Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

Armonía necesaria

A la hora de escribir estas líneas continúa en pie el conflicto marítimo, habiéndolo venido a agravar los actos realizados el sábado de desenrolar al personal de los buques, cuyos armadores han solicitado tal medida.

Los perjuicios que por momentos irroga al Comercio e Industria nacionales a la actual situación, son enormes.

Ya se anuncia por los mineros que sus trabajos han de paralizarlos por falta de sitio donde acumular los productos, cuyas cantidades debieran estar exportadas.

Y no son sólo los mineros quienes han de holgar por fuerza; son otras muchas industrias las que, por insuficiencia de primeras materias, tendrán que hacer lo.

Es extraño la pasividad que se nota en no procurar una armonía entre patronos y huelguistas; aún más extraño puesto que se trata del crédito nacional en el extranjero, cuyos ciudadanos pudientes, no se determinan a venir a España ante el temor, fundado, de encontrarse con que no puedan regresar a su país.

Y si el actual estado de cosas se prolonga, no es aventurado asegurar que la miseria empezará a enseñorearse, precisamente, de quienes no tienen arte ni parte en asunto de tan vital importancia; es decir: del más modesto personal de los buques, que por fuerza ha sido despedido de ellos.

Cúmplase la ley, porque ley debe de existir para estos casos en que ya se atenta no sólo a los intereses de ciertos ciudadanos, sino a los de todos los españoles.

Piénsese detenidamente, con imparcialidad, apartándose de niñedades que perjudican el buen concepto de los litigantes y con las que nada se consigue, si no es perjudicar y entorpecer la acción conciliadora de los que deben preocuparse por asuntos de esta índole.

De desear sería que una inteligencia aunase los deseos de una y otra parte para facilitar así la solución de asunto que vá tomando alarmantes proporciones.

DE NUESTRA EDICION DE AYER

El "Infanta Isabel de Borbón"

Procedente de Buenos Aires llegó ayer el hermoso trasatlántico «Infanta Isabel de Borbón», que tomó entrada en nuestro puerto a las ocho de la mañana, mandado por el experto marino D. Manuel Deschamps.

El buque solo ha empleado en la travesía trece días y varias horas.

Según habíamos dicho llegó con su distinguida familia el ilustrado periodista Sr. D. Justo López de Gomara, director del «Diario Español» de Buenos Aires.

Fueron a esperarlo numerosos amigos y compañeros de profesión.

En el «Infanta Isabel» han venido 1.136 pasajeros; de ellos, 131 para Cádiz, 19 para Vigo; 4 para Coruña; 2 para Gijón; 5 para Santander; 2 para Bilbao; 1 para Algeciras; 46 para Málaga; 7 para Alicante; 39 para Valencia; 239 para Almería y 641 para Barcelona.

En este buque ha llegado de Canarias el general gobernador militar D. Diego

Figueras, que desempeñó el mismo cargo en Jerez.

Era esperado por sus hijos los señores de García de Arboleya.

Todo el pasaje de tránsito desembarcó, visitando la población y regresando a bordo poco antes de las seis de la tarde.

A esta hora zarpó el buque para Almería y Barcelona.

De una fiesta celebrada a bordo del «Infanta Isabel de Borbón», el día 10, al pasar la línea equinocial, publica la «Revista del Atlántico», que se imprime en el buque, la siguiente reseña:

«A las nueve en punto de la noche, lleno el salón por distinguidísima concurrencia en traje de etiqueta, así como la oficialidad, abrió el acto el Sr. López Gomara, pronunciando un elocuentísimo discurso en el que hizo referencia a la obra de trabajo y engrandecimiento con que los españoles en todo tiempo han contribuido a los progresos en la República Argentina, é hizo alusión a personalidades que se han distinguido en la vinculación de ambas naciones.

Y concluyó diciendo: «Si ahora nos preguntan qué hacemos los españoles en América prescindiremos de recordar a los que plantaron sus esquinas en la Pampa con jalones del progreso; de los que con el comercio inteligente llevaron la primer semilla de cultura social y agraria; de los que tendieron rieles y abrieron surcos y levantan fábricas y honran las letras, las ciencias y las artes é ilustran la cátedra y mostraremos como más elocuente y significativo argumento, como el mejor resumen de nuestra obra, la magnífica carga de gloria que este barco conduce, la espléndida canastilla de flores argentinas y orientales, las bellísimas niñas que perpetuarán mañana, fieles a su noble abolengo, nuestros nombres, nuestro idioma, nuestra fé, nuestra raza.»

Fué interrumpido en varios párrafos por los aplausos de la concurrencia. Y coronando su discurso agregó la lectura de unos versos humorísticos dedicados a las niñas viajeras, que en otro lugar publicamos.

Acto seguido la Srta. Blanca Roig Mallol, acompañada al piano por su señora mamá, ejecutó el número de canto «Ivando» demostrando sus relevalantes cualidades vocales, mereciendo nutridos aplausos y una felicitación especial de los viajeros presentes y a pedido de los mismos cantó la «Despedida de Constantino» con una dulzura digna de su inteligencia.

Pasó enseguida al piano la Srta. María Isabel Marticorena, ejecutando el «No me olvides» de X, demostrando ser una verdadera profesora.

La niña Encarnación López Gomara, recitó «La huerfanita», versos propios de su edad.

«Morir pensando en Dios» fué magistralmente ejecutado en el piano por la Srta. María Guadalupe Bollada, compartiendo los extraordinarios aplausos que le tributó el público con su hermana Matilde, que interpretó con igual maestría «El canto del pastor».

Inauguró la segunda parte la encantadora niña Margarita Carrau, que hizo una delicia de la declamación de la poesía «Consejo maternal».

La Srta. Eloisa Marticorena interpretó en el piano la «Inscripción dramática», salvando admirablemente las dificultades que ofrece la pieza mereciendo grandes aplausos.

Igualmente los obtuvo sinceros y entusiastas la Srta. Augusta Roig Mallol, declamando con tanta gracia como soltura

el precioso monólogo, titulado «El moderno Endymión».

A continuación su hermana Blanca, cantó como no siempre se oye en el teatro aun tratándose de artistas de renombre, «La Plegaria» del 4.º acto de Mefistófeles, que se hubiera hecho repetir por gusto del público, de no temer fatigarla con exceso.

Cerró el acto el Sr. Martín Jiménez con bellísimas palabras de merecida justicia a cuantos habían contribuido a la brillantísima fiesta y dedicó un párrafo lleno de poesía a los encantos femeninos, magistralmente comparados a un jardín donde rivalizan las más hermosas flores deleitando la vida humana con sus colores y aromas.

Muy aplaudido por todos, enseguida cerraron la inolvidable velada los majestuosos acordes de la Marcha Real española y los himnos nacionales Argentino y Uruguayo, sello augusto de confraternidad de los pueblos, escuchados en pie y aclamados por la selecta concurrencia rebotante de entusiasmo.

Concurrieron a tan agradable fiesta, las Srtas. Valentina y María Ugarte mendia; Feliciano Usandizaga; Hilaria Lavallen; Elvir Carrau; Lilia Ward; Beatriz y María Mercedes Miró; María C. Ripa; María Luisa Antoniotti; Esther, María y Angélica Aranguren; Agustina y Lea Portillo; Blanca, Augusta, Elena y Aurelia Roig; Sara Reayer; Ana M.ª Alborn; Edelmira Pérez; María Guadalupe y Matilde Bollada; Leonor Gastesi; Elvira y María Marticorena; Filipina Ljubetic.»

Por Telégrafo

Madrid, 16 (varias horas.)

Política y políticos

Firma de guerra

Se han firmado las siguientes disposiciones.

—Ascendiendo a tenientes generales a los Sres. Barraquer y Tovar.

—A generales de división a los señores Campuzano, Heredia, Jaquetot y Moltó.

—A generales de brigada los coroneles Balbino Gil, Lanza, Sales, Lachambre y don Joaquín Herrero.

—Concediendo el pase a la reserva al capitán general de Andalucía señor Delgado Zuleta divisionario don Gumersindo Sierra y a instancia propia al de brigada don Antonio Sánchez.

—Nombrando comandante general del cuerpo de inválidos al general Ochando.

—Comandante general de la séptima región señor Jiménez Sandoval.

—Idem de la segunda al señor Orozco.

—Nombrando fiscal del Supremo al señor Martín Arrue.

—Concediendo el mando de la primera división a don Gabriel Orozco.

—Idem de la quinta división al gobernador militar de Jerez, señor Núñez del Prado.

—Nombrando Sub-director de la cría caballar a don Antonio Racua.

—Concediendo el mando de la brigada de Vitoria a don Manuel Nájera.

—Idem de la segunda brigada de Cádiz a don Silverio Ríos.

Ascenso de un infante

El «Diario Oficial» de mañana, publicará el ascenso del capitán, Infante don Alfonso, por méritos de guerra como aviador en campaña.

Distinciones

El Gobierno francés ha nombrado al general Fernández Silvestre, comendador de la Legión de Honor, y caballero de la misma orden a nuestro cónsul en Larache Sr. Buigas.

Indultos

Se ha firmado el indulto total de los segundos tenientes y clases é individuos de tropas, que se han casado sin observar las prescripciones reglamentarias.

Comisión

En el Congreso se reunió hoy la Comisión que entiende en los suplicatorios, estudiando ocho, concediendo varios, denegando dos y dejando pendientes otros.

Banquete

Con el ceremonial y solemnidad de costumbre, celebróse en Palacio el banquete de gala.

Más firmas

Se ha nombrado para el mando de la sexta brigada que radica en Alicante, al general don Manuel Llons.

—Para la de Infantería de Melilla, al subinspector de tropas Sr. Villalda.

—Nombrando gobernador militar de Las Palmas a don Juan Eimar.

—Disponiendo el pase a la reserva del consejero togado, don Mariano Jiménez, al que sustitúyete don Pedro Bueso.

—Ascendiendo a consejero togado a don Ramón Pastor.

—Nombrando auditor de la primera región al Sr. Ruiz Pando.

—Id. de cuentas a don Francisco Cervantes.

—Ascendiéndolo a auditor general, al Sr. Méndez Alanz.

—Concediendo el mando de los regimientos de Infantería, del Príncipe, Zamora, San Quintín y Vizcaya, a los coroneles señores don Albeato González, don Miguel Castro, don Vicente González y Leandro Torines.

—Id. del Depósito de Caballería de Badajoz a don Joaquín Aguirre.

—Id. de Caballería de Larache, al coronel Barón de Casadavalillos.

—Id. de lanceros del Príncipe, a don Ramón Montoya.

Varias noticias

Inauguración

La Infanta Paz, ha inaugurado la Asamblea Franciscana.

De Barcelona.—La huelga marítima.—Otras noticias.

Dicen de la Ciudad Condal, que los capitanes y oficiales mercantes, reunieron al objeto de tomar acuerdos, en vista de que algunos compañeros resistieron a entregar los carnets.

—Procedente de Las Palmas, fundó el «Jaime II», con 110 pasajeros.

—La directiva de maquinistas navales, han acordado negarse a embarcar en los buques que manden capitanes que no estén federados.

—Asegúrase, que el director de «El Correo Catalán», don Miguel Jmsent, sustituirá al señor Solferino en la jefatura del partido jaimista.

—Llegó el diputado a Cortes señor Rodés.

Fué felicidísimo por su discurso pronunciado en el Parlamento sobre Marruecos.

De Bilbao

El Círculo Mercantil de Bilbao ha telegrafiado al Gobierno solitando rápida solución en el conflicto con los navieros.

La directiva del Círculo visitó a las autoridades.

A Cádiz

De Las Palmas ha salido para Cádiz, el correo «Delfín».

Se niegan

Dicen de Las Palmas, que la oficialidad de los correos interinsulares, se ha negado a secundar la huelga.

De Alicante

De esta población telegrafian, que los capitanes de los vapores «Benlliure», «Aznalfarache», «Julían» y «Pedro Pi», recibieron telegrama de los armadores rogándoles que en virtud de acuerdo de la Asociación de navieros del Mediterráneo, abandonaran su actitud haciéndose a la mar.

Consultóse el caso a la Federación de marinos mercantes y ésta contestó seguidamente que entreguen los buques, negándose a salir, como igualmente harán todos los compañeros de España.

Del Extranjero

De Méjico

Las conferencias entre los mediadores para solucionar el conflicto mejicano, empezarán el jueves, con objeto de esperar a los delegados de Huerta.

Los últimos telegramas de origen yanqui dicen que se acentúa la crisis mejicana.

Los Estados Unidos han enviado su ultimatum al Gobierno de Huerta con motivo de la desaparición de un soldado que se aventuró a rebasar la línea.

Continúan los preparativos de marcha sobre Méjico.

El cuerpo expedicionario yanqui lo forman 35.000 hombre.

Los rebeldes siguen triunfando.

Se asegura que el general Umguira se ha apoderado de Mendoza, derrotando a los federales.

Las fuerzas de Corranza han recibido cañones.

NOTICIAS VARIAS

El «Meteor»

A las siete de la tarde zarpó ayer con rumbo a Lisboa, el hermoso yatch de recreo «Meteor».

Del citado puerto seguirá para Hamburgo, donde rendirá viaje.

Después realizará otro por las costas de Noruega.

Conduce a los numerosos turistas que ayer y anteayer llegaron de Granada y Sevilla.

El alcalde

En el expés de ayer regresó de la corte, el alcalde señor Martínez de Pinillos.

Le esperaban en la estación, el gobernador civil interino señor Alonso, el alcalde accidental don Francisco Clotet, don Antonio Sobal y algunos amigos.

Vapores de Pinillos

Situación de los buques de Pinillos, Izquierdo y C., el día 16 de Mayo de 1914.

El «Príncipe de Asturias», en construcción.

El «Infanta Isabel», amarrado en Barcelona.

El «Barcelona», de Las Palmas para Santos, el 9.

El «Cádiz», en Buenos Aires, el 9.

El «Valbanera», de Santos para Las Palmas, el 9.

El «Catalina», en Barcelona, el 9.

El «Conde Wifredo», de Puerto Rico para Vigo, el 6.

El «Pío X», de Oporto para Barcelona el 15.

El «Martín Sáenz», en Glasgow.

El «Balmes», de Habana para New Orleans el 16.

El «Miguel M. Pinillos», de Galveston para Habana el 15.

Los ganaderos del Reino

Habiendo la Asociación de ganaderos del Reino, interesado de la Alcaldía de Aljar reiteradamente comunicarse el resultado de las diligencias practicadas con motivo del hallazgo de una jumenta

mostrenca, y no habiendo contestado dicha Alcaldía, la referida Asociación ruega al Sr. Gobernador civil se sirva imponer a la expresada Corporación municipal, una multa por la falta cometida y con arreglo al art. 25 del Reglamento por que se rige la repetida Asociación.

De Gobernación

Por la Dirección general de Seguridad se ha concedido 15 días de prórroga para que pueda tomar posesión del destino de guardia segundo del Cuerpo de Seguridad en esa provincia a don Faustino Arciniega Arroyo, nombrado con fecha 24 de Abril último.

A Jaen ha sido trasladado el guardia segundo del Cuerpo de Seguridad en la provincia de Cádiz don Arsenio Costa García.

La máquinas saca-perras

El Sr. Gobernador civil interino a virtud de una denuncia que se ha hecho ayer por una persona caracterizada de esta población, ha reiterado al jefe de Vigilancia las órdenes más terminantes para que desaparezcan de cuantos establecimientos se encuentren las máquinas saca-perras y sean entregadas al juzgado las que se encuentren con sus poseedores, si no se desarmar en el acto a presencia de la policía.

Iguales órdenes ha dado respecto a los juegos prohibidos, reiterando estas órdenes a los alcaldes de la provincia.

La huelga marítima

Ayer por la tarde salió de este puerto el vapor correo de Canarias «Reina Victoria».

Va mandado por marinos de guerra, según tenía interesado la casa consiguataria.

Conduce carga y pasaje. Al mando del buque va el teniente de navío D. Juan Bona.

Como segundo va el también teniente de navío D. Rafael Gómez y Rodríguez de Arias.

Ayer tarde estuvieron en la Comandancia de Marina el capitán y oficiales del vapor «Cabo San Antonio», expresando al Sr. Ambulody cuanto afectaba al importe de sus liquidaciones, que les correspondía al ser desenrolados.

El señor comandante de Marina dió lectura a cuanto a la contrata consignada en el rol y Reglamento vigente de contratación les concernía, invitándoles a que se retiraran para cambiar impresiones entre ellos con entera libertad.

A los pocos momentos regresaron los referidos oficiales, expresando que estaban conformes con cuanto se les había manifestado, suscribiendo por tanto las papeletas de desembarque que en las citadas condiciones les expidiese el capitán para su desenrolamiento.

Iguals manifestaciones se les hizo a los tripulantes del vapor «Leonora» que se mostraron conformes con ellas, suscribiendo las papeletas de desembarque.

El vapor «Cabo San Antonio», a petición de su consignatario Sr. Ravina, ha quedado fondeado en Puntales, teniendo a su bordo el personal correspondiente de la Policía de Puerto.

Sociedad de Turismo

Anoche celebró en el Casino Gaditano Junta Directiva la Sociedad de Turismo bajo la presidencia del Sr. D. Angel Picardo en funciones de presidente por encontrarse ausente el propietario don Ramón de Carranza concurriendo los señores don José de Aramburu, don Enrique Martínez, don Jaime Sanderson, don Pelayo Quintero y don Julio Moro Morgado (secretario).

El señor secretario general don Pelayo Quintero, dió minuciosa cuenta, de las gestiones realizadas cerca de la Alcaldía para que se designaran guardas que

cuiden de las tumbas fenicias y eviten profanaciones y daños.

Manifestó además que se habrán terminado las obras de albañilería que se acordaron, para cercar los terrenos donde están las tumbas.

Después dió detalles de las gestiones realizadas para que Cádiz concurra a la Exposición internacional de Fomento del Turismo que se celebra en Londres, lamentando la apatía, con que generalmente se ha acogido la excitación hecha a las corporaciones municipales, y sociedades y personas llamadas a prestar apoyo o decidida a tan plausible empresa.

Habló después el Sr. Quintero de la necesidad de reglamentar determinados servicios en el muelle para evitar molestias a los viajeros y cortar abusos que perjudican a Cádiz, acordándose facultarlo para que dirija las comunicaciones que estime del caso y aplaudiéndose su iniciativa a tan interesante particular.

El señor presidente se expresó con verdadero elogio de la activa y eficaz propaganda que realiza el señor Quintero, publicando una admirable guía del turismo, tarifas de servicio y cuanto puede facilitar la venida de pasajeros, y propone y se acepta por aclamación un voto de gracias de la Junta.

A este propósito, agregó el Sr. Picardo, conviene hacer constar que durante la estancia del vapor «Meteor», la caseta de información se ha visto constantemente concurrida de turistas que han sido servidos admirablemente por el personal, que ha merecido elogios.

Después el secretario Sr. Moro, dió cuenta del despacho ordinario que lo constituía el siguiente orden del día, del que la Junta se dió por enterada:

- 1.º Lectura del acta de la anterior.
- 2.º Carta de la Comisión municipal de propaganda de Valencia y Fomento del turismo, enviando tres paquetes con 150 guías de la ciudad.
- 3.º Contestación de la Alcaldía de Cádiz al oficio pidiendo el resanado de fincas situadas en la Alameda de Apodaca.
- 4.º Otro de la misma respecto a la guardería de las tumbas fenicias.

LA PIEL

LA SANGRE

La medicina depurativa racional es un medicamento cuya importancia nadie ignora. No quiero hablar naturalmente de los fantásticos medicamentos que aparecen cada día y que se anuncian por propaganda más o menos lisonjeras; estos son mas peligrosos que útiles.

Quiero hablar de una medicina seria, científica, teniendo por resultado, no solamente purgar la sangre de los «Humores» (materias agrias), de los «Virus» que le han invadido, sino tambien reconstituirla por decirlo así, clarificarla, devolverla su composición normal y ponerla al abrigo de toda corrupción ulterior.

En las enfermedades de la Piel, por ejemplo, que se manifiestan por

- Botones, Humores,**
- Eczémas, Furunculos,**
- Herpes, Sarpullidos,**
- Rojeres, Picazones,**
- Apostemas, Enfermedades del cuero, Cabeludo, Evacuación de la nariz y de las orejas.**

donde la sangre infectada lleva a las diversas regiones del organismo los virus morbidos que las envenena; en donde la piel y las mucosas se cubren de Botones, Rojeres, Ulceras, el Depurativo Richelet produce un resultado casi instantáneo.

Ataca directamente la causa y accesorariamente los efectos de la enfermedad. Bajo su acción el germen se destruye y, por consiguiente, no hay de temer mas las manifestaciones que provengan de su existencia.

Además, el sujeto que padece Dermatitis (enfermedad de la piel) está prevenido, por decirlo así, por las manifesta-

5.º Carta de la Dirección de la Compañía internacional de coches-camas, acusando recibo de 15 ejemplares de la guía de Turismo de Cádiz que se le envió.

6.º Carta de D. Juan Cárdenas, del Puerto de Santa María, enviando tres fotografías.

7.º Carta del director de la revista «Observatorio del Ebro», solicitando el concurso moral de la Sociedad de Turismo.

8.º Carta del señor ministro de la Gobernación al Excmo. Sr. Marqués de la Vega Inclán, acerca de reclamación para que se corrijan abusos en los muelles a la llegada de viajeros.

9.º Carta de la revista «Gran Vida», para la propaganda y fomento del turismo en España.

10. Concurso prestado a la creación de una Junta provincial del Comité Hispano-marroquí.

11. Diversas circulares del gobernador civil interino Sr. Alonso, para corregir la mendicidad en cumplimiento de disposiciones que regulan los servicios de conducción de pasajeros y equipajes.

12. Exposición Internacional de Fomento del Turismo que se celebrará en Londres.

El Sr. Quintero habló de la necesidad imperiosa que existe de procurar la construcción de un buen hotel que reúna las condiciones más lujosas y de confort que se precisa para que responda a las necesidades modernas.

El Sr. Picardo recordó gestiones que en tiempo se hicieron que quedaron paralizadas, y que ahora conviene reanudar pues Cádiz sin un hotel de primer orden no será nunca punto solicitado por esas expediciones de turistas que concurren a poblaciones como Algeciras por las ventajas de su renombrado Hotel Reina Cristina.

Y después de hablar sobre el particular los señores Martínez, Sanderson y Aramburu, se acordó comisionar al señor Quintero para que realice todas las gestiones que sean del caso y promueva con su reconocida competencia el estudio de tan importante mejora por empresas que servirán a esta clase de negocios.

ciones exteriores que se encuentre amenazado de perturbaciones internas, ligados por su origen mismo, a las que se producen en la superficie de la piel. Eso es como una advertencia característica que es menester tener mucho cuidado.

Nos es superfluo decir que tal advertencia no es atendida en la mayoría de los casos, mientras que sería tan fácil en este momento, por el empleo del

Tratamiento racional depurativo

desembarazarse, de una vez, de una incomodidad exterior desagradable y de un mal interior muy temible. Una vez terminado el tratamiento, la sangre viciada no solamente está purificada, sino que está regenerada.

Además de la certeza de la curación, el Depurativo Richelet aun ofrece ventajas preciosas. Estas consisten en la simplicidad del tratamiento que no exige ni descanso, ni cesación de trabajo.

Todas las personas que necesitan refrescar, purificar, clarificar la sangre y desembarazarla de los humores que contiene han de hacer uso de este depurativo y así evitarán los gastos de medicamentos y tratamientos sin resultado que anuncian por todas partes.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída, después de la curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente, por los depositarios, a todas las personas que lo piden.

Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al señor

L. RICHELET

13, rue Gambetta, en Sedan (Francia)
Depósito general y venta.—Droguerías de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola, 3, San Sebastián. Depósito en Cádiz.—Resstituto Matate, plaza Isabel II. En S. Fernando, M. Matate (Farmacia). En Sanlúcar, R. Matate, (Farmacia Droguería.)